

# 7月 ひなぎくだより



梅雨が明け、いよいよ夏本番ですね。7月は、ひよこサークルさんと一緒にお店屋さんごっこをしました。たくさんある屋台の中でも、アイス屋さんはお気に入りだったようで、「いらっしゃいませ」「どれにしますか?」と店員さんにもなりきって遊びました。夏のお祭り気分を味わえた楽しい時間でした。

ひなぎくグループで育てていたオクラがようやく収穫できました ♡ 「お花が咲いたね」「まだ赤ちゃんオクラだね」「早く大きくなつて欲しいな」と、収穫できる日を今か今かと心待ちにしていました。

自分たちで板ずりをして、お鍋で茹でて、少しのお醤油でいただきます。「ねばねばだね」「おいしい」と嬉しそうでした。翌週はオクラを使ったピザ作りを楽しみました。たくさん作ったピザはにじグループさんにお裾分け♪ 「ピザ屋さんでーす」「これ作ってん!」と自慢げな様子のふたり。お店屋さんのはずが、みんなが食べているのを見て、もう1枚食べたくなったふたり。にじグループさんのお部屋で同じテーブルを囲んでおかわりをしました。みんなで分け合うと美味しさも嬉しさも2倍です😊

スーパーでどんな食材でも簡単に手に入る時代だからこそ、花が咲いて実をつけて、収穫して調理する、その過程を知る時間を大切にしたいと思います。



早いもので1学期が終わりました。初めての幼稚園生活にも関わらず、涙することなく「いってきます」とお部屋に入ってくる姿が印象に残っています。

4ヶ月という短い期間で、自分で上靴が履けるようになり、一人で手洗いができるようになり、ハサミが扱えるようになり、朝のお支度もできるようになりました。『できた』という結果はもちろん素晴らしいことなのですが、できるようになるまでの過程で、『難しくても挑戦して頑張ったこと』そんなふたりの姿に嬉しく、誇らしくも感じます。これからも、ふたりが『がんばってみる』『やってみたい』と思えるような関わりを続けていきたいと思います。そして、幼稚園でどんなことにも挑戦してみようと思えるのはそれぞれのご家庭でたくさん愛情をもらって、心が満たされているからだといつも思っています。

夏休み明けに、一回り大きくなったふたりに会えることを楽しみにしています♪



担任 加瀬悠華